



## Kebijakan terbaru Apple: Menghentikan Pengembangan Mobil Listrik dan Beralih ke Teknologi AI

### Description

Apple Membatalkan Proyek Mobil Listrik dan Fokus pada AI

Apple telah memutuskan untuk menghentikan pembangunan mobil listrik setelah sepuluh tahun berusaha. Penurunan permintaan mobil listrik belakangan ini membuat Apple memutuskan untuk menarik diri dari proyek tersebut. Fokus perusahaan akan dialihkan ke pengembangan kecerdasan buatan (AI) sebagai keputusan strategis setelah pembatalan proyek mobil listrik.

Penghentian proyek Titan

Proyek mobil listrik Apple, yang telah dimulai secara tidak resmi pada tahun 2014, dihentikan setelah kesulitan teknologi yang membuat rencana pengembangan mobil listrik mandiri menjadi terhambat. Pada puncaknya, tim proyek mobil listrik Apple melibatkan hingga 5000 karyawan.

Perubahan Fokus ke AI

Sebagian besar karyawan dari proyek mobil listrik Apple diperkirakan akan dialihkan ke departemen kecerdasan buatan (AI) atau mengalami restrukturisasi di dalam perusahaan. Keputusan untuk mengalihkan fokus ke AI dipandang sebagai langkah strategis yang bijak mengingat prospek pendapatan yang lebih tinggi dalam bidang tersebut.

Kemungkinan Pengaruh Terhadap Tesla

Apple telah merencanakan penundaan rilis mobil listrik dari awal yang semula direncanakan pada tahun 2025 menjadi 2028. Kondisi pasar mobil listrik yang mengalami stagnasi serta kegagalan teknologi dalam mencapai tingkat otonomi yang diinginkan menjadi faktor utama dalam keputusan Apple untuk menghentikan proyek mobil listrik.

Musk Mengucapkan Selamat

Elon Musk, CEO Tesla, mengucapkan selamat kepada Apple atas keputusan mereka untuk

menghentikan proyek mobil listrik. Musk menunjukkan sikap hormatnya dengan menuliskan pesan singkat yang mengisyaratkan dukungannya terhadap keputusan Apple. Reaksi positif ini menjadi cerminan dari perkiraan bahwa Tesla akan mendapatkan manfaat besar dari keputusan Apple tersebut.

Dengan penekanan kembali pada pengembangan kecerdasan buatan, Apple telah mengambil langkah strategis untuk meningkatkan kinerja bisnis mereka di masa depan. Fokus kecerdasan buatan diharapkan akan membawa hasil yang jauh lebih produktif dan mendukung perkembangan industri teknologi di era digital saat ini.

## Ringkasan

Apple akhirnya memutuskan untuk menghentikan pengembangan mobil listrik setelah 10 tahun bekerja keras. Mengapa Apple mengambil keputusan tersebut? Bagaimana dampaknya terhadap pasar mobil listrik dan mobil otonom? Apakah fokus Apple sekarang beralih ke bidang kecerdasan buatan (AI)? Bagikan pendapat dan pertanyaan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark